



"...Madre, que yo lo encontré andando contigo.

Lo veo en tus ojos, lo oigo en tu boca, y en cada gesto tuyo me nombra.

Lo veo en mis luchas y me acompaña entre las llamas de cada nueva batalla..."

A 34 años del primer encuentro de las Madres en torno a la histórica Pirámide de la Plaza de Mayo, la Comisión de Apoyo a los Juicios por delitos de Lesa Humanidad de Bahía Blanca saluda a quienes han luchado incansablemente por la aparición con vida de sus seres queridos y reclamaron el juicio y castigo para los responsables del genocidio, ellas que no han bajado nunca los brazos y aún hoy continúan en su búsqueda.

Nuestro cariño y respeto para quienes en un momento de mucho dolor dejaron de ser sólo madre de los suyos para ser de los 30.000.

Aprovechamos esta oportunidad para sumarnos al homenaje a las madres que ya no están, realizado el pasado jueves por las Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora.

¡30.000 compañeros detenidos desaparecidos presentes!

30 de abril 2011.